
 

 

Le déterminant 

 

Les déterminants accompagnent les noms. Ce sont des petits mots 

qui sont placés juste avant les noms.  

 Si le nom est masculin, le déterminant est masculin. 

 Si le nom est féminin, le déterminant est féminin. 

 Si le nom est au pluriel, le déterminant est au pluriel. 

    Attention, le déterminant « l’ » se place devant un nom       

commençant par une voyelle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mes leçons de grammaire 

Les déterminants à connaître absolument (les articles):  

le, la les, l’, un, une, des. 

Les déterminants que je dois commencer à repérer : mon, ton, son, ma, 

ta , sa, mes, tes, ses, nos, vos, leurs, ce, cet, cette, ces  


